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       牧之原市菊川市学校組合教育委員会 会議録 

 

令和３年２月 22 日、牧之原市菊川市学校組合教育委員会が牧之原小学校に招集さ

れた。 

この委員会に付議するため、委員長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

   報告第６号 令和２年度第３回牧之原市就学支援委員会について 

    報告第７号 ハラスメントの防止等に関する指針について 

   議案第６号 令和２年度教育費補正予算（案）について  

  議案第７号  令和３年度教育費当初予算（案）について 

   

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 近江賢市           学校教育専門監兼 

  ３番 鈴木達也                      教育総務課長    山本喜宣 

  ４番 道下茂子                      学校教育課長   杉田雅良 

  ５番 松浦啓二                  社会教育課長   八木康仁 

                          スポーツ振興室  松坂正年 

教育総務課主幹  榛葉円香 

 

開会時刻 午前 10時 30分   牧之原小学校 会議室 

 

開会（課長） 

    

教育長挨拶 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と松浦委員にお願いする。 

 

教育長報告 

 令和２年６月 30日から令和３年２月 21日までの主な行事について報告があった。 

 
 
議事（進行：教育長） 

  

報告第６号 令和２年度第３回牧之原市就学支援委員会について 

    （学校教育課長から説明） 

 委員より、学年ごとの件数の質問があり、回答後承認された。 



2 

報告第７号 ハラスメントの防止等に関する指針について 

    （学校教育課長から説明） 

 委員より、児童と教師の相談など、ＳＮＳの直接のやりとりや１対１での相談など

もあるが今はどうしているかとの質問があり、回答後承認された。 

 

 議案第６号 令和２年度教育費補正予算（案）について  

 （教育総務課長より説明） 

   委員より、端末整備の時期について質問があり、回答後承認された。 

 

議案第７号  令和３年度教育費当初予算（案）について 

 （教育総務課長より説明） 

   委員より、コロナによる安全対策や援助費の増加について、給食調理場の今後の

見通し、コミュニティスールの備品等の整備について質問があり、回答後承認された。 

 

 

 

（閉会時刻 午後 12時 00分） 

 

 


